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前橋市社会福祉審議会 第７回高齢者福祉専門分科会 議事録 
 

◆ 日  時    令和６年２月２９日（木） 午後２時３０分～午後３時４０分 

 

◆ 場  所    前橋市役所１１階 北会議室 

 

◆ ＜出席者＞ １５人（敬称略） 

委員：◎牛久保美津子 （群馬大学大学院） 

長谷川亮輔  （群馬弁護士会） 

岩井丈幸   （前橋市医師会） 

   ○西野郁生   （前橋市歯科医師会） 

矢嶋美恵子  （群馬県看護協会） 

    小林英俊   （前橋市社会福祉協議会）    

    後閑千代壽  （前橋市老人クラブ連合会） 

    久保田光明  （前橋市民生委員・児童委員連絡協議会） 

柳川右千夫  （群馬県老人保健施設協会） 

    黒澤瑞樹   （群馬県老人福祉施設協議会 中毛ブロック） 

    武井謙介   （群馬県在宅福祉サービス事業者協会） 

    三俣和哉   （群馬県地域密着型サービス連絡協議会） 

    石倉京子   （市民公募臨時委員） 

剣持鈴代   （市民公募臨時委員） 

生方ちはる  （市民公募臨時委員） 

◎＝分科会長 ○＝職務代理者 

 

＜欠席者＞ ２人 

松浦恵    （群馬司法書士会） 

    野中和英   （群馬県介護支援専門員協会 前橋支部） 

 

＜傍聴者＞ ０人 

 

◆ 次  第 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  事 

(1) パブリックコメントの実施結果について【資料1】 

        (2) 第９期まえばしスマイルプランの最終案について【資料2】 

４ そ の 他 

５ 閉  会 

６ 答 申 式 

 

◆ 当日配付資料   

・【資料2補足Ⅰ】第９期まえばしスマイルプラン_第6章（最終案） 

・【資料2補足Ⅰ別紙】第９期介護給付費推計・介護保険料算定 

・【資料2補足Ⅱ】第９期まえばしスマイルプラン概要版（最終案） 
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１ 開 会 

  五嶌長寿包括ケア課長 

  ・委員１７人中１５人の出席により本分科会が成立していることを報告 

  ・会議及び会議録が公開であることを報告 

 

２ あいさつ 

（牛久保会長）皆様のご協力のお陰で最後の会議を迎えることができた。本日も活発な議論

をお願いしたい。 

 

３ 議  事 

(1) パブリックコメントの実施結果について 

・【資料1】に基づき事務局から説明 

＜質疑等＞ 

（牛久保会長）3年前の前回より意見等の件数が増加しているが、周知方法を変更したのか。 

（事 務 局） 変更はしていない。周知がうまく行えたと考えている。 

（牛久保会長）集めた意見等を今後の施策に活かしていただきたい。 

 

(2) 第９期まえばしスマイルプランの最終案について 

・【資料2】【資料2補足Ⅰ】【資料2補足Ⅰ別紙】【資料2補足Ⅱ】に基づき事務局から説明 

※訂正箇所の説明 

【資料2】46頁 図表3－9:認知症との共生の実績・評価 (3)認知症カフェの推進 

「認知症カフェ(はつらつカフェ含む)延べ参加者数」内の評価 

 （訂正前）Ⅾ  ⇒（訂正後）Ⅽ 

 

＜質疑等＞ 

（牛久保会長）《【資料2補足Ⅰ別紙】スライド8 について》 国が13段階を示したのに対して

前橋市が15段階に設定した理由は何か。 

（事 務 局） 基準額に対する乗率のきめ細かい設定により、低所得等で段階が低い人をケア

するため、国の設定数より多くした。 

 

（牛久保会長）本日提示された第9期まえばしスマイルプランの最終案について、ご承認いた

だけるか。 

（委員一同）  《承認》 

 

４ その他 

  ・任期が令和6年3月31日をもって満了となるため、各委員よりあいさつ。 

 

５ 閉会 

（小坂福祉部長） 委員皆様には、3年間、特に今年度は計4回もの会議にご協力いただき、感

謝申し上げる。介護保険料の増は、介護サービスを必要とする人が増えている中で、制

度を維持するためにやむを得ないと考えた。今後は新しい市長の考えも入ってくると思
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うので、次年度以降の会議で事業評価を報告する中で、再度ご意見いただきたい。また、

退任される方には資料を公開するのでご覧いただきたい。 

 

６ 答申式 

  ・牛久保分科会長から小川市長へ答申書を提出 

・小川市長より、答申を受けてのあいさつ及び各委員に対する謝辞 

 

 

 

以上 


